

Sambut "Punggawa Baru" Pimti Pratama, Kakanwil Harapkan Kinerja Yang Lebih Baik

RIO BANI RYANDINO - SLAWI.UPDATE.CO.ID

Jan 9, 2023 - 14:28



Dok. Humas Kanwil

SEMARANG - Kepala Kanwil Kemenkumham Jateng Dr A Yuspahrudin kembali memberikan sambutan hangat atas kehadiran "Punggawa Baru" Pimpinan Tinggi Pratama.

"Alhamdulillah hari ini komplit, lengkap seluruh Pimpinan Tinggi Pratama

mengikuti Apel Pagi. Pejabat kita yang baru Kadiv Administrasi dan Kadiv Pelayanan Hukum dan HAM telah bergabung bersama kita," ujarnya saat memberikan amanat sebagai Pembina Apel Pagi, Senin (09/01).

"Tentu kita mengucapkan selamat kepada beliau berdua. Bahwa beliau-beliau akan melaksanakan tugas bersama kita semua," tambahnya.

Kakanwil percaya mutasi keduanya di Jawa Tengah atas dasar kinerja yang luar biasa. Atas dasar itu, Yuspahrudin menaruh harapan besar kepada Kadivmin dan Kadiv Yankumham yang baru.

"Saya yakin, beliau-beliau terpilih untuk menjadi Kepala Divisi di Jawa Tengah tentunya karena kinerja yang luar biasa," kata Yuspahrudin menilai.

"Karena telah dianggap mampu untuk melaksanakan tugas yang diamanatkan".

"Oleh karena itu, tentu kami juga sangat berharap Pak Kadivmin dan Kadiv Yankumham mampu memberikan aura positif dan semangat kerja yang tinggi di Kantor Wilayah Kementerian Hukum dan HAM Jawa Tengah," imbuhnya.

Menurut Kakanwil, dengan jumlah Unit Pelaksana Teknis terbanyak se Indonesia, tentu beban kerja di Kanwil Kemenkumham Jateng akan semakin berat. Namun Kakanwil meminta agar kinerja Kanwil Kemenkumham Jateng tidak menurun, bahkan harus lebih meningkat.

"Jawa Tengah itu luas sekali. Unit Pelaksana Teknisnya banyak, terbanyak se Indonesia dan tentunya beban kerjanya jadi lebih banyak," ungkap Kakanwil.

"Tapi sekali lagi, kami tentu berharap kinerja kita bisa lebih meningkat di Tahun 2023".sambungannya.

"Artinya, kalau misalnya di Tahun 2022, kita telah meraih delapan penghargaan, tahun ini kita harus bisa meraih penghargaan minimal sembilan," tandas Yuspahrudin.

Mengikuti apel pada kesempatan ini, Seluruh Pimpinan Tinggi Pratama, Pejabat Administrasi, Fungsional, Pelaksana serta PPNPN Kantor Wilayah.